



el mazo de DIOSDADO

La verdad es esencialmente revolucionaria

AÑO III. N 284

www.conelmazodando.com.ve

síguenos en:



conelmazodando

mazo4f



Primero Justicia va dejar a Carlos Ocariz como la guayabera en su sueño de gobernador Carlos Ocariz, alias "Conflei con agua", está desesperado por hacerse con la candidatura del estado Miranda porque sabe que unas primarias contra David Uzcátegui las tiene perdidas porque cuenta con el apoyo de los cuatro alcaldes opositores. Le ha rogado a Tomás Guanipa alias "pamperito" y a su papá político Julio Borges que le permitan participar, pero hay un gran obstáculo, que ese partido político le ha ido muy bien económicamente con lo del "gobierno interino" y la danza de millones le impiden participar en estas elecciones porque es más rentable embolsillarse ese dinero que patear calles para ganarse los votos de la gente. No le dicen la verdad a la gente que no van a elecciones porque saben que esos dirigentes correrían a otros partidos para poder inscribirse como candidatos, les dirán la verdad al final, "no vamos porque no hay condiciones.. bla, bla, blá" y los dirigentes se quedarán como la guayabera porque será ya muy tarde. Le tienen esa sorpresita para el final...

Para la derecha extremista la violencia es un negocio (+Informe de la Usaid) Un informe filtrado intencionalmente señala que solo el 2% de la Ayuda Humanitaria para Venezuela llegó a manos de los que la requerían mientras que el 98% restante tuvo uso distinto a su objetivo, señalamiento que viene de los propios auditores de la Usaid. Por eso la derecha opositora no participa en procesos electorales, ni mucho menos le interesa los diálogos de paz, prefieren la violencia porque constituyen para ellos un negocio.

Regresan los autoperseguidos para ser candidatos en las megaelecciones En una reunión de Primero Justicia efectuada en la ciudad de Caracas se rumoró que próximamente regresará otro "perseguido". Se trata de Tomás Guanipa quien según aspira a la alcaldía de Caracas. En medio del ambiente de la reunión en la que se encontraba el señor Roberto Patiño, el candidato favorito del imperio, quien también aspira a la alcaldía de Caracas, varios participantes criticaron la aspiración de Tomás Guanipa, después de abandonar a sus compañeros de partido para disfrutar la vida loca en la ciudad de Bogotá.



El imperialismo está actuando y nosotros debemos demostrar la unidad de los pueblos

El **Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello**, resaltó la importancia de garantizar la unidad de los pueblos para enfrentar la arremetida que el imperialismo estadounidense ejecuta en **América Latina** para evitar el ascenso de Gobiernos al servicio de las mayorías.

"El imperialismo actuando, y ahí es donde nosotros debemos demostrar la unidad de los pueblos", sostuvo al tiempo que recaló que "cuando estamos juntos nos temen".

"Cuando nos ven unidos nos temen, por eso es que los pueblos son más importantes que los presidentes. Cuando un pueblo es organizado, sabio y consciente, empuja y el que está gobernando tiene que bailar pegado con el pueblo", apuntó. Resaltó el rol de vanguardia que tienen los partidos revolucionarios es estos procesos tal y como lo señalaron los Comandantes **Fidel Castro** y **Hugo Chávez**.

"Ellos creyeron que se acercaba el fin porque **Fidel** ya no estaba, aquí en **Venezuela** pensaron lo mismo, ambos pueblos le hemos salido respondones aquí en **Venezuela** sin duda el **Psuv** es fundamental y la formación de sus cuadros", subrayó. Advirtió que los recientes hechos en **Haití, Perú, Cuba** y **Venezuela** son parte de las acciones "desesperadas" que promueve **Estados Unidos** y sus aliados.

"El imperialismo norteamericano, luego del asesinato del presidente de **Haití, Jovenel Moise**, se ha desatado; lo que ocurrió en Haití no ocurre sin el permiso de **EEUU**, ténganlo claro (...) Es la derecha actuando, ha pasado más de un mes, vamos para dos meses y el presidente que ganó en **Perú** no lo proclaman (...) ¿Por qué no lo proclaman? ¿Qué están esperando? Un golpe de Estado, de hecho ya hay un golpe de Estado en proceso", alertó.

Sobre **Cuba** llamó la atención que en medio del escándalo por la participación de mercenarios estadounidenses y mercenarios colombianos en **Haití** "de la nada comienzan las grandes corporaciones internacionales a señalar hechos que

están ocurriendo en la nación antillana.

"Están subestimando otra vez al pueblo cubano, no habían tenido la ocurrencia de hacer lo que están haciendo, estamos seguros de que el pueblo cubano y su Gobierno les van a dar una lección", enfatizó.

¡El extremismo planificó violencia en la Cota 905!

El también jefe de la fracción parlamentaria revolucionaria del **Bloque de la Patria**, indicó que en parte de los planes del imperialismo en esta arremetida contra los Gobiernos populares de **Latinoamérica** estuvieron lo hechos de la **Cota 905**.

"**Freddy Guevara, Leopoldo López** y la célula terrorista de **Voluntad Popular** están metidos hasta los tuétanos en esto", denunció y recordó que fue **Guevara** quien afirmó que la violencia en la **Cota 905** cesaría cuando el **Gobierno Bolivariano** aceptará el llamado "Acuerdo de Salvación Nacional".

En este sentido se refirió a las pruebas presentadas por el presidente de la **Asamblea Nacional**, diputado **Jorge Rodríguez**, donde se mostraban evidencias de la planificación por parte de **Guevara, López, Emilio Graterón, Hasler Iglesias** y **Gilber Caro**, de estos hechos de violencia terrorista y desestimó a quienes cuestionan la veracidad de lo mostrado.

"Las personas que son detenidas cargan un teléfono (...) y esos teléfonos hablan. Entonces ellos son tan inteligentes que se quedan en el hecho de que si **WhatsApp** no puede ser intervenido por un equipo electrónico ¿Pero para qué necesitas hacer tú eso? Si la persona fue detenida con 10 celulares, todos hablan, todo está en la relación de llamadas, en la relación de mensajes", explicó y destacó que ante estas conspiraciones la **Revolución Bolivariana** se impondrá con la **Unión Cívico-Militar**.

"Aquí tenemos una gran ventaja que es esa fusión del **Pueblo** y la **Fuerza Armada**. El Pueblo es la Fuerza Armada con armas. La Fuerza Armada sabe que hoy cuenta con su **Pueblo** y el **Pueblo** sabe que cuenta con la **Fuerza Armada**", sentenció.



¡Cinismo! Duque rechaza recomendaciones de la Cidh por represión en Colombia Tras la fuerte represión y las violaciones a los derechos de las que es víctima el pueblo colombiano que se manifiesta en contra del gobierno de Iván Duque, la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Cidh) hizo una serie de recomendaciones al Estado neogranadino, las cuales fueron cínicamente desestimadas por el inquilino de la Casa de Nariño. Cuando se trataba de los actos violentos orquestados contra el Pueblo venezolano, bajo las falsas banderas de "protesta pacífica", Duque era uno de los tantos títeres imperiales que solicitaba a la Cidh que se pronunciara en contra del presidente Nicolás Maduro, pero como ahora corresponde a su desacreditado gobierno uribista, el mandatario alega que el organismo no tiene jurisdicción para decirles nada.

Guaidó asustado porque la Usaid le descubrió el chanchullo El fracasado autoproclamado Juan Guaidó frente a la reciente detención de Freddy "Mariguanita" Guevara, el pasado lunes 12 de julio, declaró que "el riesgo que hemos asumido por los venezolanos ha sido constante y no va a cesar". Con el firme propósito de llamar la atención, con otro show, en medio de las investigaciones que adelante Estados Unidos (EEUU), a través de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid) con respecto a la "ayuda humanitaria" recibida por el autoproclamado. La Usaid a través del informe investigativo destaca que hubo falta de transparencia en el manejo de miles y miles de millones de dólares... Por lo que Guaidó está con los esfínteres descontrolados.

Arranca retahíla de insultos para lograr corona de candidatura en la oposición Los seguidores de la derecha nacional siguen sufriendo decepciones y echándole en cara a sus dirigentes sus frustraciones políticas por haber creído en un grupo de estafadores. Mientras eso pasa, la dirigencia interna de la derecha sigue echándose cuchillo para determinar quién se quedará con la corona de la candidatura. El caso es que los dimes y diretes no cesan, por lo contrario apenas están comenzando



¡Unidad ante todo, no se presten al juego de los pitayanquis!

"Unidad, unidad, unidad (...) más allá de cualquier cosa, de cualquier duda, incluso, unidad como una roca, una roca (...) Que ninguno aquí se preste al juego de los pitayanquis, al juego de la burguesía, a sembrar

cizaña, a estar mal poniendo al otro, a la otra ¡No! El que se sienta picado... yo siempre he dicho por el vampiro ¡Pppppssshhh! Eyéctese mejor y váyase a hacer otras cosas", fue el llamado del Comandante Hugo Chávez a los y las revolucionarias, el 17 de diciembre de 2010.

En ese sentido, desde el Hotel Alba Caracas, resaltó la importancia de la unidad para que en Venezuela

y América Latina no se repitiera el ciclo de tragedias que por años se vivieron en el continente gracias al imperialismo. "Es y será el más grande de mis damores hoy, mañana y siempre y todos los días hasta que me apague ¡Unidad! Que no se repita el ciclo de la tragedia, que no se repita por lo que ustedes más quieran, por lo que más queramos", expresó.